
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale P'73 del 14/07/2021

L'anno duemiiaventuno, il giorno quattordici del mese di Luglio, alle ore 12.30, si è riunita la II Commis

sione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

1) Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un Polo florovivais-

tico nella sede delPEsa in C.da S.andrea ed adozione della variante allo strumento urbanistico ai sensi

dell'art. 19 del dpr 8 giugno 2001 n.327 ss. mm.II;

2) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

3) Lavori per la realizzazione del nuovo ponte di Caldera crollato a seguilo dell'alluvione del 22/11/201 1.

4) Programma triennale dei lavori pubblici 2021/2023 ed elenco annuale dei lavori anno 2021;

5) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

Miano Sebastiano Presidente ore 12.30 ore 13:4(^

Baitolotta Fabiana Vice Presidente ore 12.30 ore 13 >45'

Campo Raffaella Componente ore 12:35 ore 13 >4^

Giunta Carmelo Componente ore 12:30 ore 13>4CE

Perdichizzi Francesco Componente ASSENTE

Pino Tommaso Componente ASSENTE

Torre Ilenia Componente ASSENTE

11 Presidente Miano, accertalo il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:35.

Svolge la funzione dì Segretario il Consigliere Campo Raffaella.

Si prende in esame il punto 4 all'Odg, relativo al piano triennale delle opere pubbliche.

Si completa la lettura del provvediemnto e si dà lettura della relazione generale allegata. A conclusione, la

Commissione ritiene prioritario richiamare l'attenzione sulle opere riguardanti il dissesto idrogeologico, in

particolare su quelle di competenza della Protezione Civile di cui, dopo anni di attesa, non sono ancora

chiare le tempistiche di progettazione e realizzazione. 11 Componente Miano propone di contattare diretta

mente il Dirigente Generale del Diparìimenlo della protezione civile in Sicilia e di fissare con urgenza un in

contro chiarificatore a Palermo. La Commissione concorda, esprimendo preoccupazione per quanto potrebbe

accadere se si verificassero eventi atmosferici improvvisi come quelli già accaduti nel recente passato.

11 Componente Campo afferma che sarebbe opportuno informare l'assessore al ramo e il Dirigente di settore,

in quanto sarebbe auspicabile una impegno massimo su questi temi.

La commissione viene chiusa alle ore 13: 15. Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene sotto-

scritto. ^ J .
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